



飯豊中学校 第3学年通信

NO. 29 R2. 10. 9(金)

文責：小林豊和

# ほっこりした出来事

今週、気持ちがあっただかくなった出来事がありました。通勤時、小学生が道路を横断しようとしていました。わたしは、その様子を見て車を止め、小学生が道路を横断するのを待っていました。道路を横断し終わった小学生は、被っていた帽子を脱ぎ、大きな声で「ありがとうございました。」という言葉が発してくれました。この小学生にとっては何気ない行為かもしれませんが、わたしにとってはすごく気持ちがあっただかくなる出来事でした。そして、思いました。この子すごい！と。お互いにとって気持ちがあっただかくなることのできるこの子すごい！と。



わたしも人に何かをしてもらったら、この子のように人に接していきたいと思いました。

# 「決意」と「覚悟」

今週、九里学園高等学校の入試説明会に行ってきました。校舎見学、校長先生からのお話、入学試験についての説明が行われ、その中で、

**【今年度から、Web出願システムを導入します。】**

という説明がありました。

昨年度までは、中学校の先生の指導のもと学校で願書に手書きで記入していました。換言すれば、先生の責任のもとで願書の記入を行うことができました。

しかし、今年度から自分の責任で、いわば**【自己責任】**のもとで願書の提出を行うことになります。2021年3月31日をもって君たちは中学校を卒業します。そして、2021年3月31日までの間に、三者面談を経ての「志望校の決定」、その後の「高校入試」が待っています。



この2つに共通することは「自分の責任のもとで行う」ということです。自分の将来にとってどの高校を選ぶのか、ベストなのか、合格を勝ち取るためにどんな学習に取り組むのか、すべて自分で考えるのです。お家の方や先生方は、アドバイスや必要な情報を提供し、不安なときや心配なときには全力で支えることはできます。しかし、最後は自分の将来は自分で切り拓くのです。中学校3年生のこの時期、そういう決意と覚悟が必要です。

卒業まであと約5ヶ月。「決意」と「覚悟」を持って、「自己責任」のもと自分の将来のために努力していこう！

# 11月9日(月)に向けて

志望校を決定するうえで最も重要な実力テストを11月9日(月)に行います。このテスト結果をもとに、三者面談を行います。テストまで、ちょうど1ヶ月。やるべきときにやるべきことに真剣に向き合ってください。先生方は、いつでも職員室で待っています。

**\*期待しています。こんな声が響く職員室を。「先生、ここ教えてください。」「あ〜わかりました。こういうことだった**

**んですね。」「また、職員室に来ます。」**



## 忙しいのではない

©HISATOTAGUCHI

忙しいのではない、時間を作ろうとしないだけ、忙しいのではない、それだけの想いが無いだけ、忙しいのではない、面倒な自分に負けているだけ、忙しいのではない、まわりに惑わされているだけ、忙しいのではない、夢に向き合えていないだけ、忙しいのではない、何をやりたいのか分からないだけ、時間は誰にでも平等で、どのように時間を使うのかで人生は決まる、他人をうらやむ時間があるなら、言い訳をする時間があるなら、悩んでいる時間があるなら、すぐ動いてみる、無駄にする時間はひとつもない



◎先日、「第3学年部会親子行事のご案内」を配布いたしました。  
出欠票の提出日が、10月13日(火)までとなっております。  
ご提出よろしくおねがいします。

